

UAA fue sede del XXI Encuentro de la Red de Organismos Defensores de los Derechos Universitarios



BOLETÍN 199

- Como parte de este encuentro se reconoció la importancia de generar una cultura de paz, así como fomentar y crear redes de apoyo.
- El evento contó con la presencia de representantes de REDDU, la Universidad de Guadalajara y la Universidad Complutense de Madrid.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue sede del XXI Encuentro de la Red de Organismos Defensores de los Derechos Universitarios (REDDU) y XXII Asamblea General Extraordinaria de la REDDU, espacio dedicado a promover el desarrollo de la cultura de protección de los derechos humanos en general y, particularmente, los derechos humanos en las instituciones educativas.

Durante la inauguración de este importante encuentro, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, rectora de la máxima casa de estudios, recordó que la UAA fue una de las 6 universidades que, convocadas por la UNAM, se unieron originalmente para fundar esta RED, desde la que se ha trabajado por cambiar paradigmas sociales y consolidar una cultura de paz, principalmente en los ámbitos universitarios y la cual, desde sus orígenes hasta ahora, ha incrementado en casi mil por ciento el número de sus instituciones asociadas.

La Dra. Pinzón Castro reconoció que, como educadores, se funge también un papel de defensores de la pluralidad, de la paz y, sobre todo, de los derechos; la labor, agregó, consiste en lograr la empatía entre las y los integrantes de nuestras comunidades de la mano de una diversidad absoluta y respeto.

Antes de concluir su mensaje, la rectora celebró el fructífero espacio que coadyuva a juntos analizar propuestas y soluciones para honrar la esencia y razón de ser de estos organismos, incluso en épocas complejas y delicadas.

En su momento, la Mtra. Alejandra Chávez Lomelí, defensora de los Derechos Universitarios de la UAA, expresó que son tiempos de evolucionar cobijados con los derechos humanos y haciendo, cada uno desde su trinchera, los trabajos necesarios para fortalecer a las instituciones y crear redes de apoyo.

Acto seguido, la Dra. Guadalupe Barrena Nájera, secretaria general de la RED de Defensorías de los Derechos Universitarios añadió que para avanzar en estos temas tan prioritarios para la sociedad es importante la colaboración y esfuerzos colectivos, y a su vez, las contribuciones individuales de cada integrante.

Es importante agregar que el evento contó con la presencia del Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; el Dr. Dante Jaime Haro Reyes, defensor de los Derechos Universitarios de la Universidad de Guadalajara y presidente de REDDU; el Dr. Rafael Valeriano Orden Jiménez, defensor de la Universidad Complutense de Madrid; la Mtra. Ángela Ruth Villalobos Muñoz, primer contacto de la Defensoría de la UAA; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria, representantes de la ACIUAA, FEUAA, defensores universitarios y enlaces de Defensoría de las diferentes instituciones que integran la REDDU.

—000— Ciudad Universitaria 09 de junio de 2024